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会議の名称 令和２年度宮代町総合教育会議 

開催日時 令和３年２月２５日（木）１５時２０分～１６時００分 

開催場所 宮代町社会福祉協議会２階 会議室 

出席委員 町長 新井 康之（会議議長） 

教育長 中村 敏明 

教育長職務代理者 深井 美智子 

教育委員 吉澤 久美子 

教育委員 瀧ヶ崎 隆司 

教育委員 山田 鋭生 

事務局 企画財政課 

課長 栗原 聡、副課長 伊東 高幹 

担当課 教育推進課 

課長 大場 崇明、学校管理幹兼副課長 塚越 健一、 

生涯学習室長 飯山 武、主幹 青栁 誠 

会議次第 １ 開会 

２ あいさつ 

３ 協議事項 

（１）第２期教育振興基本計画について 

（２）令和３年度の主な取組について 

４ その他 

５ 閉会 

配布資料 ・第２期宮代町教育振興基本計画（案） 

・令和２年度総合教育会議資料 

会議の公開 公開 

傍聴人数 ０人 
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発 言 者 会議要旨・決定事項 

栗原企画財政課長 

 

町 長 

 

町 長 

 

 

 

 

青栁主幹 

 

町長 

 

 

 

町長 

 

 

青栁主幹、塚越副課

長、飯山室長 

 

町長 

 

 

山田委員 

 

 

 

飯山室長 

 

 

山田委員 

 

 

瀧ヶ崎委員 

 

 

 

１ 開会 

 

２ あいさつ 

 

３ 協議事項 

それでは協議事項に入ります。 

（１）第２期宮代町教育振興基本計画（案）について、担当より説明をお願

いします。 

 

第２期宮代町教育振興基本計画（案）について説明 

 

ただいまの説明について、ご質問がありましたらお願いします。 

 

≪質問なし≫ 

 

続きまして、（２）令和３年度の主な取組について、担当より説明をお願い

します。 

 

令和２年度総合教育会議資料に基づき、それぞれ所管事業について説明 

 

 

ただいまの説明について、ご意見、ご質問がありましたらお願いしま

す。 

 

 まちなかどこでもミュージアム事業に「マッチング」とありますが、具

体的な方法は想定していますか。また、既存のプラットフォームの活用を

想定していますか。 

 

営業している店舗や空き店舗などとアーティストを結びつける方法を検

討することになります。現時点で具体的な方法は想定していません。 

 

既存のスマートフォン等のアプリケーションの活用も考えられると思い

ます。 

 

まちなかどこでもミュージアム事業と西原自然の森活用事業（移築民家

活用編）は、どちらも場所の有効活用という視点での取組だと思います

が、将来的には統合されるのでしょうか。 
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飯山室長 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

吉澤委員 

 

 

 

塚越副課長 

 

 

吉澤委員 

 

 

 

 

塚越副課長 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

栗原企画財政課長 

西原自然の森活用事業（移築民家活用編）は西原自然の森地区における

古民家の活用を、まちなかどこでもミュージアム事業は取り掛かりとして

東武動物公園駅西口地区における店舗等の活用を想定しています。地区が

異なるため、統合することは想定していません。 

 

 西原自然の森はしばらくの間閉じていたふれ愛センターをリニューアル

し、ゴールデンウィークに社会福祉協議会、ひまわり作業所、すだちの家

が引っ越して新たに福祉の拠点として生まれ変わります。結果、西原自然

の森への人の流れが生まれることから、そこにある移築民家を活用しよう

とするものです。教育と福祉が連携する事業になると思います。 

 

 地域のみんなでこどもたちの居場所づくり事業に注目しています。令和

３年度はあり方の検討となっていますが、そのようなメンバーで検討する

のでしょうか。 

 

他市町で設置されている事例を参考に町と相談員で検討を進めることに

なると思います。 

 

 義務教育期間は先生などが支援してくださるので相談先がありますが、

その先、高校など進学後に引きこもってしまうなどの場合には、支援が行

き届かないことがあります。地域とのつかながりも含めて考えてもらえる

と良いと思います。 

 

ご意見を参考に、福祉課及び子育て支援課とも連携し、地域とのつなが

りも含めた在り方を検討したいと思います。 

 

他にご意見はありますでしょうか。 

 

≪なし≫ 

  

 第５次総合計画の進捗状況につきましては、今後も報告をさせていただ

きます。それではここで進行役を降ろさせていただきます。 

 

 協議事項は以上となっております。 

次第 ４ その他につきまして、事務局からは特にありません。 

委員の皆様から何かございますか。 

 

≪なし≫ 
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５ 閉会 

以上を持ちまして令和２年度宮代町総合教育会議を閉会します。 

ありがとうございました。 

 


